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1. Est-ce que Claude vous connaît?
2. Je montre les photos de Paris à monsieur et madame Jourdan?
3. Il montre ses photos à Paul?
4. Vous rencontrez souvent la fille de monsieur Blanc?
5. Est-ce que tu as mes fleurs?
6. Jacques apporte ces fleurs   aux jeunes filles?
7. Sylvie prête son dictionnaire    à Monique?
8. Est-ce qu´elle va préparer le dîner? 
9. Je présente ma famille   à Claude?
10. Est-ce que tu vas recopier ces articles? 
11. Tu vas fermer la radio? 
12. Tu donnes ta cravate   à Michel?

Tu me donnes les billets?  - Oui, je te les donne.
      Non, je ne te les donne pas.

Tu donnes les billets à papa?  - Oui, je les lui donne.
      Non, je ne les lui donne pas.

3 osoby (j. č. / mn. č.)
___________

Mají obrácený slovosled 
DEVOIR



Se laver

Je me lave

Je vais m‘y laver

Nous allons nous y laver



Zájmenné příslovce Y znamená tam, tady. Je to v podstatě obdoba slova là-bas, jen s tím rozdílem, že jej 
nepoužijeme samostatně.

Již jsme se sním setkali ve výrazu IL Y A.

J´y vais à pied.  - Je n´y vais pas à pied.  Jdu/nejdu tam pěšky.
Je vais y aller à pied. - Je ne vais pas y aller à pied.  Půjdu/nepůjdu tam pěšky.

Je les y vois souvent. - Je ne les y vois pas souvent.  Vidím/nevidím je tam často.
Je vais les y voir souvent. - Je ne vais pas les y voir souvent. Uvidím/neuvidím je tam často.

Kde ve větě stojí:

Zájmenné příslovce
Y



Ex. Qu´est-ce que vous allez faire au parc? Se promener?

Oui, je vais m´y promener.

1. Qu´allez-vous faire dans la salle de bains? Vous laver?

2. Que vas-tu faire dans ta chambre? T´habiller?

3. Que vont-ils faire à la maison? Se préparer?

4. Qu´allons-nous faire dans ce dancing? Nous amuser?

5. Que vas-tu faire dans le Quartier Latin? Te promener?

Odpovídejte s použitím zájmenného příslovce Y 
a zvratných sloves.

221/10

nous allons nous y amuser

Se retrouver
Se réveiller
S‘arrêter
Se maquiller

Devoir:



Tento výraz znamená jen, až, teprve a při jeho použití odpadá
záporná částice PAS (na jejíž místo se vloží QUE).

Má jen své osobní věci.  - Il n´a que ses affaires personnelles.

Jí jen zeleninu.   - Il ne mange que des légumes.

Přijde až v poledne.   - Il ne vient qu´à midi.

    

Výraz
Ne …. que

J‘ai SEULEMENT une voiture. = mám jen jedno auto

Je N‘ai QU‘une voiture.            = nemám než jedno auto.



Ex.: Vous avez trois enfants? (deux fils)

Non, nous n´avons que deux fils.

1. Il a deux frères? (une soeur)

2. Vous avez deux chiens? (deux petits chats)

3. Elle a beaucoup de livres français? (des revues françaises)

4. Ils ont beaucoup de bagages? (deux petites valises)

5. Il a encore froid? Il a un gros pull! (une chemise)

6. Est-ce qu´il y a beaucoup de voitures dans la rue? (une voiture)

7. Tu as encore deux lettres à écrire? (une lettre)

8. Ce train s´arrête à Dijon? (à Lyon)

222/15
Devoir:



Prêt, prête = připravený, á

Prêter = půjčit něco, někomu
Prêté, e = půjčený, á

Fermer – fermé,e



Devoir:
Překlad

Do čj a zpět do fr
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